

# GWMI

## PJNI Jawa Tengah Sambut Natal dan Tahun Baru 2025 dengan Doa dan Harapan untuk Kehidupan Lebih Harmonis

Agung widodo - [JATENG.GWI.WEB.ID](http://JATENG.GWI.WEB.ID)

Dec 25, 2024 - 21:29



[SEMARANG](#)- Dalam semangat Natal dan menyongsong [Tahun Baru 2025](#), Perkumpulan Jurnalis Nasional Indonesia ([PJNI](#)) Provinsi Jawa Tengah menyampaikan ucapan Selamat [Natal](#) kepada seluruh umat Kristiani yang merayakan dan menyampaikan harapan terbaik untuk tahun yang akan datang.

Perwakilan pengurus Jawa Tengah, Agung w, dalam pernyataan resminya, mengungkapkan bahwa perayaan Natal adalah momen yang penuh kedamaian, kasih, dan refleksi untuk menjalani kehidupan yang lebih harmonis.

“Semoga Tuhan senantiasa melimpahkan rahmat dan cinta-Nya kepada seluruh umat manusia, menguatkan hati kita untuk terus bersatu dalam keberagaman,” ungkapnya. Rabu (25/12/2024).

Natal dan Tahun Baru adalah waktu yang tepat untuk merajut kembali tali persaudaraan dan solidaritas. Agung juga menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh anggota jurnalis di Jawa Tengah atas dedikasi dan profesionalisme mereka selama ini.

“Peran jurnalis tidak hanya menyampaikan informasi, tetapi juga menjaga persatuan dan mendorong masyarakat menuju kehidupan yang lebih baik,” tambahnya.

Melalui momen Natal ini, [PJNI Jawa Tengah](#) mengajak masyarakat untuk bersama-sama membangun harapan baru di tahun 2025.

“Kita semua memiliki tanggung jawab untuk menciptakan lingkungan yang penuh cinta kasih, toleransi, dan kerja sama demi kemajuan bersama,” ujar salah satu pengurus PJNI di Jateng.

PJNI Jawa Tengah juga menyampaikan komitmennya untuk terus mendukung terciptanya jurnalisme yang profesional dan bermartabat. Dengan semangat Natal, [PJNI](#) bertekad untuk menjadi wadah yang semakin kokoh dalam mendukung para jurnalis menciptakan karya-karya yang bermanfaat bagi masyarakat luas.

“Selamat Hari [Natal 2024 dan Tahun Baru 2025](#). Semoga damai Natal memenuhi hati kita semua, dan semoga tahun baru membawa kebahagiaan, kesehatan, dan keberkahan untuk seluruh rakyat Indonesia,” tutup pengurus PJNI Jawa Tengah dengan penuh harap.

Autentikasi:

Agung w, PJNI Provinsi Jawa Tengah